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7⽉11⽇(⾦)、12⽇(⼟)にて無事にコスモス会を開催する

ことが出来ました。

<催事のお礼><催事のお礼>
コスモス会へお越しいただきありがとうございました！コスモス会へお越しいただきありがとうございました！

お越しいただきました皆様、暑い

中誠にありがとうございました。

楽しんでいただけましたでしょう

か？また、特別なランチのお味

もいかがだったでしょうか？

販売会の他にも体験コーナー

も今回はご⽤意させていただ

きましたが、「こんなことをして

みたい」「こんな物があったら

いいな」などご意⾒をいただけ

ますと幸いです。

「内揚げ」って何のためにあるの？👘「内揚げ」って何のためにあるの？👘

着物の仕⽴てでよく⾒かける「内揚げ（うちあ

げ）」ですが、これは実は“予備の布”なんです。

たとえば将来的に⾝丈を⻑くしたい時や、裾が

すり切れてしまった時などに、内揚げ部分をほ

どいて、裾を切り落としながら内揚げから⻑さ

を出す――

猪井はてな？猪井はてな？

そんな⾵に使われてきました🧵昔は、着物は親から⼦へ、世代を超え

て受け継がれるのが当たり前。そうした時代背景からも、調整できる余

裕を持たせた仕⽴てがされていたんですね😊

また、昔の反物は反⼱（たんはば）が1⼨（約37.9cm）あれば広い⽅

と⾔われていましたが、最近は若い⽅の裄（ゆき）⼨法が⻑くなってい

るため、⽣地幅が⾜りなくなるケースも増えてきました💦

そのため、フォーマルでない着物であれば、衿や脇の縫込みから布を

切り出して、裄に“⾜し布”として継ぎ⾜すような⼯夫もされてきまし

た。

このように、着物には⻑く着るための知恵や⼯夫がたくさん詰まって

います✨あくまで⼀つの⾒⽅ではありますが、ぜひ参考にしてみてく

ださいね😉

※詳細は各担当営業にお問い合わせください。

※当イベントは会場である新潟テルサとは⼀切関係ありません。施設

へのお問い合わせはご遠慮ください。

今回の秋の伸裳苑は新潟市にあります、新潟テルサ内の

特設会場にて開催いたします。

期間：9⽉14⽇(⽇)∼15⽇(⽉・祝)

他、詳細の解禁をお待ちください

<催事案内><催事案内>
秋の伸裳苑秋の伸裳苑

2025度猪井　催事スケジュール2025度猪井　催事スケジュール

※スケジュールは変更になる可能性がございます。

9/14-15

3/9-10

秋の伸裳苑

決算市

8/2-4

1/17-18

3/12-15

花⽕ツアー

新潟伸裳苑

雪さらしツアー

皆さまのお役に⽴てるようより⼀層努⼒して参りますので、今

後とも株式会社猪井をどうぞ宜しくお願いいたします。※必ずしも内揚げを付けるのではなく、残布(ざんぷ)として記念に残しておきたい

と⾔う⽅もいらっしゃるので、お客様とご相談されるのをおすすめします。



環境整備2階チームの

吉岡さん・手塚さん・佐藤さん

2025度猪井　催事スケジュール2025度猪井　催事スケジュール

※スケジュールは変更になる可能性がございます。

9/14-15

3/9-10

秋の伸裳苑

決算市

8/2-4

1/17-18

3/12-15

花火ツアー

新潟伸裳苑

雪さらしツアー

弊社では、学歴に関わらず幅広い人材確保を進

めていきたいと考えており、この度、高校新卒者

の採用に取り組むことになりました！早速です

が7月初旬、学校訪問に行ってまいりました🚙お

話を聞いていると、学校によっては1日20件程、

採用に関する企業訪問があるそうです！その中

で自社を選んでいただける企業になるには、

色々工夫が必要だなと感じました。

＜猪井の活動①＞＜猪井の活動①＞

採用活動始めました💪🏻採用活動始めました💪🏻
このたび、全国の呉服関係の代表者

の皆さまが、社外研修のため新潟に

お越しになりました。その研修の企画・

アテンドを弊社で担当させていただく

こととなり、当日は無事にご案内を終

えることができました。

今回の企画にあたり、日頃からお世話

になっているメーカーの皆さまに多大

＜猪井の活動②＞＜猪井の活動②＞
研修企画・アテンドを担当しました！研修企画・アテンドを担当しました！

なるご協力をいただきました。本当にありがとうございました！🙏おかげさ

まで、新潟の魅力や産地の現場をじっくりとご覧いただく、充実したプログラ

ムとなりました。このような研修の企画や産地視察のご相談も、今後お気軽に

お声がけください😊皆さまにとって「新潟に来てよかった！」と思っていただ

けるよう、精一杯お手伝いさせていただきます。

弊社では訪問後すぐに手書きのお礼のハガキを送っています。「手

書き」と言うアナログな方法ですが、書いた側の感情や人間味を感

じていただけるいい方法だと考えています。是非参考にしてみてくだ

さい。

採用関係を投稿する

インスタを開設しました

空の段ボールや中身はあるが発送が少し先の段ボールを、直接床に置いて

いたため乱雑になっていました。

これらの段ボールを台車に複数個重ねて置き、且つ定位置を決めて管理を

したところ、作業スペースが広くなりました。また、台車に乗せたままであれ

ば段ボールを重ねたまま移動することが可能なので、作業効率が上がりま

した。

台車の活用方法台車の活用方法

<業務改善>今月の最優秀賞はこちら！<業務改善>今月の最優秀賞はこちら！


